

# NEWSPAPER

## Dishub Kabupaten Blitar Rekayasa Arus Lalu Lintas Truk Tangki Pertamina yang Terguling, Berikut Ulasannya

Sumartono - [BLITAR.NEWS.PAPER.CO.ID](http://BLITAR.NEWS.PAPER.CO.ID)

Oct 6, 2022 - 10:49



*Anjar Eko Juli Atmanto, Bidang Manajemen Lalu Lintas Kabupaten Blitar*

BLITAR - Dinas Perhubungan Kabupaten Blitar Rekayasa Arus Lalu Lintas Truk Tangki Pertamina Nopol L 8851 UL bermuatan BBM 24.000 liter selip dan

terguling di Jalan Umum Kelurahan Bence, Kecamatan Garum, Kamis (06/10/2022).

Menurut penuturan Anjar Eko Juli Atmanto Bidang Manajemen Lalu Lintas Kabupaten Blitar menjelaskan, guna membantu proses evakuasi Truk Pertamina yang terguling di Depan GBB Bence Perum Bulog Subdivre Blitar maka dilakukan rekayasa lalu lintas pada lokasi tersebut.

Berikut Pengalihan Arusnya :

1. Dari arah barat:

Simpang 3 Tingal (barat pom bence) kendaraan yg menuju ke arah malang dialihkan belok kanan lewat kanigoro/ jalur selatan.

2. Dari arah timur:

Simpang 3 siraman, kendaraan yg menuju blitar dialihkan belok kiri lewat jalur selatan

Jalan ditutup total di simpang 4 kendalrejo, kendaraan roda 2 / roda 4 yang menuju arah blitr dialihkan belok kiri (lewat Kanigoro)

Menurut Anjar, kecelakaan tunggal Truk Tangki yang bermuatan BBM kejadiannya sekitar pukul 01.00 sampai setengah dua. Sampai saat ini situasi di TKP jalur masih ditutup karena Truk Tangki tersebut menutup seluruh jalan.

"Selanjutnya kita berkoordinasi dengan pihak terkait, untuk melakukan penutupan atau pengalihan arus yang dari arah Malang ke Blitar. Diketahui dari informasi dilapangan, truk tangki dari Depo Malang rencana mau mengarah kirim ke SPBU yang ada di Wilayah Garum dan Ponggok, truk tangki ini bermuatan full berisi solar dan desline dengan total 24 ribu liter," jelasnya.

Saat ini dari pihak depo sedang mengalihkan bbm dari truk yang kecelakaan ke tangki pengganti. Masyarakat dihimbau untuk mentaati rambu-rambu lalu lintas bila lewat jalur Garum ke arah Malang begitu juga sebaliknya. (Kmf/Tn)